
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Anagro“ vom 9. Dezember 2019, 13:44

Ein Aufstiegskader reicht völlig. Der muss nicht ordentlich sein.
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